
 平成２９年度第７回国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時   ２０１７年１１月１日（水）１３時４７分～１４時５３分 

(出席者：研究科長他２０名) 

場  所  １階 大会議室 

 

◎議事要録 

 平成２９年度第６回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1.  国際協力研究科評議員候補者の選出について 

国際協力研究科評議員候補者の選出について説明があり，次回教授会で選挙を行うこととし

た。 

2.  インターンシップ実施計画について 

インターンシップ実施計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

3. 協定先大学院での修得単位認定について 

協定先大学院での修得単位認定について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

4. 国内協定校からの特別聴講学生の受入について 

国内協定校からの特別聴講学生の受入について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。 

5.  博士論文提出資格試験の実施について 

博士論文提出資格試験の実施について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

6.  博士論文提出資格審査の審査委員について 

  博士論文提出資格審査の審査委員について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

7.  全学・他部局の授業担当に関する覚書の改正について 

  全学・他部局の授業担当に関する覚書の改正について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

8.  学生の異動について 

学生の異動について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

9. 平成２９年度前期 授業振り返りアンケート集計結果について 

平成２９年度前期 授業振り返りアンケート集計結果について説明があり，審議の結果，原

案のとおり承認した。 

10. 平成２９年度後期 授業振り返りアンケート実施週間の設定について 

平成２９年度後期 授業振り返りアンケート実施週間の設定について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認した。   

11. 平成２９年度ＴＡの任用について 

平成２９年度ＴＡの任用について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

12. ２０１８年４月入学 博士課程前期課程入試第Ⅱ期（冬期特別選抜）の実施計画について 

２０１８年４月入学 博士課程前期課程入試第Ⅱ期（冬期特別選抜）の実施計画について説

明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

13. ２０１８年１０月入学 中国公費派遣留学生特別選抜学生募集要項について 

２０１８年１０月入学 中国公費派遣留学生特別選抜学生募集要項について説明があり，審

議の結果，原案のとおり承認した。 

14. 入学前の既修得単位認定について 

入学前の既修得単位認定について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

15. フエ農林大学との学術交流協定の締結について 

フエ農林大学との学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認



した。 

16. カリキュラム・ポリシー（英語版）について 

カリキュラム・ポリシー（英語版）について，英語版の作成にあたっては，日本語版に記載

した日本語コースの科目名称の英訳ではなく，英語コースの科目名称を列挙することを原案に

説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

17．神戸大学の機能強化構想（各学部・研究科の専門教育）の作成について 

神戸大学の機能強化構想（各学部・研究科の専門教育）の作成について説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認した。 

18．各種委員会委員の選出について 

各種委員会委員の選出について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

19．部局研究員受入について 

部局研究員受入について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

20．その他 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他，以下のとおり報告があった。 

① 国際協力政策専攻政治社会発展論講座の助教の任期について，報告があった。 

② 地域協力政策専攻制度構築論講座の助教（情報処理システム担当）の任期について，報告が 

あった。  

③ 大学の世界展開力強化事業補助金による特命助教の任期について，報告があった。 

④ クロスアポイントメント制度受入終了について，報告があった。  

⑤ 国際化加速推進室学術研究員の任用について，報告があった。 

⑥ 海外渡航について，報告があった。 

⑦ キャンパスアジア・プログラム 派遣学生選考スケジュール（案）について，報告があった。 

⑧ ダブルディグリー・プログラム 派遣学生の推薦について，報告があった。  

⑨ ダブルディグリー・プログラムから交換留学への変更について，報告があった。 

⑩ ２０１８年度 ADB 奨学生の受入実施方針について，報告があった。 

⑪ 平成２９年度 第２回就職活動説明会（六甲台合同）について，報告があった。  

⑫ その他 

・平成３０年度留学生受入れ促進プログラム予約制度（大学推薦）に係る渡日前入学許可 

制度・予約者の募集について，報告があった。 

・キャンパスアジア採択校連絡会について，報告があった。 


